



Demande de renseignements urgents

Par **Val3644**, le **13/03/2022** à **02:53**

Bonjour,

Ma situation est délicate : je suis accusé d'avoir violer une fille majeure lors d'une soirée entre amis. Cette même fille m'envoie des messages à la suite de cette soirée pour que je lui rende des compte et quel hésitait à porter plainte et à en faire part à ma famille.

Je n'ai commis aucun viol et encore moins car nous sommes allés nous coucher ensemble et avons eu des rapports durant la nuit, elle ne m'a pas repoussé et nous étions tout deux d'accord pour le faire, nous nous sommes même protégés.

Des personnes présentes à la soirée nous ont entendus et même vus car un de mes amis est rentrée dans la chambre et est ressortie juste après nous avoir vus.

Durant cette soirée nous avion consommé de l'alcool, de la drogue qu'elle avait elle-même ramenée, et du poppers.

Durant nos actes, je lui est posé la question de savoir si elle était d'accord de le faire et me disait que oui à chaque fois. Je voulais m'en assurer car sous l'effet de l'alcool et la drogue nos idées et nos dire peuvent varier.

Durant nos actes il n'y a eu aucune violence.

Plus de trois mois après la soirée sans avoir de nouvelle de sa part elle m'envoie un message disant que je n'étais qu'un lâche et que même pas je ne m'excusais et qu'elle hésiteaot à porter plainte et à en parler à ma famille.

Je viens vers vous à ce jour pour savoir ce que je devrait faire sachant que je ne sais pas si

elle a réellement porter plainte ou non ?

Étant agent de sécurité, je risque de perdre mon travail temporairement s'il y a une procédure quelconque.

Je vous remercie.